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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
Gewährleistung von Krankenpflegunterricht im Ausbil dungszentrum Klinikum 
Bremen-Mitte  
 
 
Wir fragen den Senat:  
 
Wie bewertet der Senat vor dem Hintergrund des Fachkräftemangels, die Tatsache, 
dass im Ausbildungszentrum für Gesundheits- und Krankenpflege des Klinikums 
Bremen-Mitte auf Grund der Knappheit ärztlichen Personals seit längerem kein 
geregelter Krankenpflegunterricht mehr stattfinden kann? 
 

Welche Auswirkungen hat der überproportionale Abbau von medizinischem 
Personal im Rahmen des Sanierungskonzepts im Klinikum Bremen Mitte 
(Drs.18/183 S) auf die Ausbildung der Gesundheits- und Krankenpflege? 

 
Wie will der Senat vor diesem Hintergrund sicherstellen, dass über das Jahr 2012 
hinaus den kommunalen Kliniken  genügend gut ausgebildetes 
Pflegefachpersonal zur Verfügung steht? 

 
 
 

 
Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 


